



2018年7月19日（木） 十勝岳・旭岳 初日（出発）

Report by F. Takahashi

今回クマさん会で十勝岳と旭岳を計画しました。旭岳は2015年9月に企画されています。参加者は8名で、このうち能勢、吉松、高橋（雄）、中島の4名はこの時の参加者で、他のメンバーは池戸、布目、岡部、高橋（文）の4名です。

今回航空券は、能勢さん、池戸さんの「おとも de マイル」を利用させていただき格安でした。
出発は羽田 14 時とゆっくりスタートです。



出発は 14 時。
朝早いのと違い余裕があつていいかも。



13：15 に 3 番時計台付近に集合。中島さんと撮影者が写っていませんが全員時間までに集合しました。



皆さん無事荷物を預けました。



各自昼食をとっています。



2手に分かれて予約しましたが、池戸さんが行きで取ってくれたのは「クラスJシート」。ゆったりしています。
能勢さんリーダーのメンバーとは席が離れてしました。



旭川空港に着きました。

思ったほど涼しくありません。



迎えに来てくれたレンタカーの送迎バスに向かいます。



こちらのレンタカーは「雄二号」。

同乗者はすでに抽選で決めており、
毎日違う組み合わせです。



こちらの車は「秀一号」です。



北海道にやってきたな、という光景です。



2日間お世話になる「ホテル花神楽」
入浴、食事はここになります。



コテージで中島さんが悲鳴を上げました。
「足を刺された」とのことでのことで、クモのような平べったい足の長い黒いものがいました。
フロントの方に来てもらい処置してもらいましたが、しばらくは違和感があったようです。



ここが2日間宿泊するコテージ「カサブランカ」。
内も広々としています。

害虫にご注意ください

お客様がご入室になられる前に下記に掲載いたしておりますが、併せ、虫の中でございますので虫の侵入を完全にうそことり出来ない場合がございます。
何卒お詫びにてご注意ください。ご迷惑をおかけし申し上げます。(www.kasablanca-hokkaido.jp)

スズメバチ
道端にも発見しております。
戸戸は跡ぞりしうる類い致します。

ヤガ
玄関など狭い場所で徘徊が確認しておりませんが、また、廊下など
狭い場所が、室内まで侵入されることがあります。
潜伏する場所は、既食アブート等で多く潜伏いたします。

蝶(アゲハ)
玄関などの窓や手づき板で徘徊が確認しておりますが、また、外観や
窓から潜伏する事が多いとされる蝶類がおります。

写真を撮らずに外に捨ててしまったので、
この虫は何だったのか特定できていません。



夕食はホテルの広間で各人才オーダーしていただきました。ビールがうまい。

「大」はとても大きく、「中」を頼んだ能勢さんは後悔していました。



コテージに戻ってしばし歓談。室内および寝具は予想外に暑く、寝苦しい夜を過ごしました。